

大数据与医药供应链的现代化

Big data and modernization of pharmaceutical supply chain

时间: 10月29日上午 8:30-11:30

地点: 江苏省苏州市苏州独墅湖世尊酒店 EIII 会议室

承办方: 苏州工业园区汇毓医药包装技术研究院

分论坛主席: 王学恭 中国医药包装协会副会长

时间	议题	报告人
8:30-8:40	开场致词	王学恭 中国医药包装协会副会长
8:40-9:10	新冠疫情对中国疫苗行业的机遇与挑战 The challenges and opportunities of COVID-19 pandemic to China's industry of vaccine	龚恒俭 中国疫苗行业协会副会长
9:10-9:40	大数据与医药供应链：现状与未来 Big Data and Pharmaceutical Supply Chain: Current Status and Future	华雄 汇毓医药包装技术研究院副院长
9:40-10:10	RFID/NFC 技术在医药包装的数字化领域的应用 Application of RFID/NFC Technology in the Digital Transformation of Pharmaceutical Packaging	陈远 凸版（上海）企业管理有限公司 防伪事业推进本部企划开发部经理
10:10-10:30	茶歇	
10:30-11:00	RFID 在医药产业链中的应用 - 韩美医药的案例分享 The Application of RFID in the Pharmaceutical Industry Chain-A Case Study of Hanmi Korea	陈继蔚 艾利丹尼森思创大中华区医药医疗市场发展经理
11:00-11:30	活性与智能包装的机遇与挑战 Opportunities and Challenges of Active and Intelligent Packaging	吴朝武 AIPIA 中国首席代表